



Versión Digital

2 EL FRENTE **79**
Viernes Santander

Suprimir el 'fracking' quebraría a Ecopetrol
Propuesta de Santos Pardo pone en riesgo seguridad energética del país

DÓLAR en las alturas con un PESO devaluado

Un santanderino aspirante a Contralor General de Colombia

Zapato, Galán y Barichara esperan pavimentación de vía

Embajadora panameña visita Santander



EL FRENTE 45 mil Me gusta EL FRENTE.com.co

Me gusta esta página

El Frente
Hace 55 minutos

#Judicial - Sobre la #vía que

Lo más leído

- 1 Por motivos económicos cierran uno de los mejores colegios de Floridablanca y el país

2 Joven que fue reportada como desaparecida, llamó a sus familiares desde México

3 Choque de motorizados extinguió la existencia de Uribe Vélez

4 En una verdadera trocha está convertida la carretera que une a Simacota con El Socorro

5 Crece deserción en el Partido Conservador



Indicadores Económicos

DIVISAS

Dólar Hoy ▲\$4,369.70
Euro ▲\$4,446.17
Bolívar ▲\$785.89

TASAS DE INTERES

UVR (11.%) ▲\$309.9192
DTF E.A. (90 días) (11.%) ▲8.02%
Usura ▲31.92%

OTROS

Petróleo WTI ▲USD \$102.73
Café Pergamino Seco ▲\$2,320,000
COLCAP ▼1,528.09
Inflación IPC (jun./2022) ▼0.51%

Colombia - Nacionales

Suprimir el 'fracking' quebraría a **Ecopetrol**

Tweet

Me gusta 8

Compartir





Propuesta de Gustavo Petro pone en riesgo seguridad energética del país.

Como una actitud suicida consideraron las directivas de la Empresa Colombiana de **Petróleos – ECOPETROL** – la orden impartida por el presidente electo, Gustavo Petro Urrego, de suspender las exploraciones de **petróleo** por el sistema ‘Fracking’ que constituyen en este momento las mayores reservas cuantificadas en la margen del Río Magdalena, capaces de convertir a Colombia en una potencia petrolera de carácter mundial.

El anuncio de suspender los contratos de exploración que ya están en marcha, con el pretexto de proteger el eco-sistema y la propuesta de reducir la producción de hidrocarburos para buscar alternativas en la energía solar y en la energía eólica, han sido consideradas como una salida en falso del nuevo mandatario de los colombianos.

También existe preocupación por la posible suspensión de la explotación y exportación de gas industrial y gas domiciliario, que obligaría a los colombianos a regresar al uso de la leña y el carbón para el consumo doméstico. De acuerdo Luz Stella Murgas, presidente de la Asociación Colombiana de Gas Natural (Naturgas), es clave que el gobierno de Gustavo Petro no renuncie a la exploración de gas en el país, que permite hacer una transición adecuada a las energías limpias.

De acuerdo con el Centro Regional de Estudios de Energía es clave que el país debe permitir que actúen los expertos para decidir si Colombia realiza perforaciones petroleras por el sistema ‘fracking’.

El problema es la politización del tema energético, cuyos líderes no quieren permitir siquiera que haya investigación científica.

Publicacion: Jueves 7 de Julio de 2022

Comentar...

0 comentarios

Ordenar por **Lo más reciente** ↕

Añade un comentario...

 Plugin de comentarios de Facebook